

Banco iraquí notifica millonaria pérdida por acción de terroristas.



Bandad, 8 ago (RHC) El Banco Central de Iraq (BCI) confirmó la pérdida de 825 millones de dólares sustraídos por la organización terrorista Estado Islámico (EI) cuando capturó en 2014 varias provincias del norte y el oeste del país.

Según la fuente, en junio de 2014 el EI se apropió ilegalmente de 121 instalaciones de bancos gubernamentales y privados, entre los cuales estuvo la sucursal del BCI en Mosul.

El comunicado precisó, además, que la mayoría del dinero robado pertenecía a depósitos de los departamentos gubernamentales y a asignaciones de los gobiernos provinciales para el presupuesto anual de 2014.

Al decir del ente emisor, el grupo obtuvo millonarias sumas ilícitas a partir de 2014, estimadas en unos dos mil millones de dólares anuales, para convertirse en una de las organizaciones terroristas con mayores recursos.

Los ingresos del EI por la venta ilegal de petróleo de los yacimientos iraquíes y sirios ascendió a unos dos millones de dólares al día, ilustró el reporte.

con informacion de prensa latina

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/137719-banco-iraqui-notifica-millonaria-perdida-por-accion-de-terroristas>



Radio Habana Cuba